

# LES YEUX DE MIEL DORÉ

POÈME EN GASCON

QUI A MÉRITÉ

UNE MÉDAILLE

À

MADAME MATHILDE SUSBIELLES

DE TARBES (HAUTES-PYRÉNÉES)

Si je pouvais arrêter la course du temps  
J'aimerais raconter les yeux de miel doré  
Pour que tous sachent à quel point je suis choyée  
Quand ils brillent comme le soleil au printemps.

Ce sont deux astres on luisent l'espoir  
Et la douceur, que jamais aucun deuil n'éteindra  
Jamais. Ni aucun soucis ou mélancolie  
Et qui toujours me donneront de la sérénité.

Je suis baignée d'or, le cœur retourné  
Ne l'est plus. Apaisée. Traduit  
Dans le langage sans âge, seulement de la douceur.

Ô yeux, qui me font enchantée, chaleur du soleil.  
Et quand tu fais sonner la chanson qui croît dans ton cœur  
J'en suis enchantée, je suis tienne, mon cœur.

**CONCORS DELS POËTAS JOVES**  
**CONCOURS DES JEUNES POËTES**